

Fecha: 08-02-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Adriana Tapia será la nueva delegada regional

Pág.: 3
 Cm2: 422,5
 VPE: \$ 705.152

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida



CEDIDA

ADRIANA TAPIA SERÁ LA DELEGADA PRESIDENCIAL REGIONAL DE TARAPACÁ A PARTIR DEL 11 DE MARZO DEL 2026.

Adriana Tapia será la nueva delegada regional

El presidente electo José Antonio Kast anunció los delegados regionales del país y la ex directora del Servicio de Salud de Tarapacá, liderará al gobierno en la región.

Daniela Ortega Novoa
daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Apartir del 11 de marzo, con el inicio de la administración del Presidente José Antonio Kast, Adriana Tapia asumirá como delegada presidencial de la Región de Tarapacá.

La médica cirujano cuenta con una dilatada trayectoria en la zona, como seremi de Salud en 2010 y, posteriormente, como directora del Servicio de Salud (2010-2014). Posteriormente, se desempeñó como directora de Salud en la Municipalidad de Pica (2016-2017). También ejerció la dirección de Salud en la Municipalidad de Santiago (2017-2018) y la jefatura de la División de Atención Primaria de Salud (APS) del Ministerio de Salud (2018-2022).

Gremios de la región valoraron al designación de Tapia como delegada para el próximo gobierno. Rafael Montes, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Iquique, destacó la trayectoria de Adriana Tapia. "Ella conoce en su integridad nuestra región, pues ha cumplido situaciones laborales varias en nuestra región de Tarapacá

lo que le hace más fácil la conducción y conocer sus necesidades y las prioridades. En lo personal muy agradecido por el trabajo en conjunto que tuvimos, principalmente en el inicio de la lucha por el Centro Oncológico".

Alamgir Butt, el presidente de la Asociación Gremial Empresarios Automotriz Barrio Industrial Zofri, dijo que "confiamos que esta decisión responde a la búsqueda de lo mejor para la región pensando en el bienestar de la comunidad. Su vasta experiencia respalda este nombramiento y esperamos que su rol sea un puente sólido con el Presidente de la República, impulsando mayor seguridad, una real reactivación económica y nuevas oportunidades de inversión y empleo para Tarapacá".

PARTIDOS

Por su parte Andrés Cappona, presidente regional de la UDI, expresó su alegría por la designación "Valoramos la designación de Adriana Tapia como delegada presidencial regional. Es médico cirujano, conoce el territorio y ha desempeñado funciones públicas en Tarapacá, lo que le permite

comprender de primera fuente las urgencias de la región".

El presidente regional del PC, Rubén Moraga expresó que "es una persona con experiencia en el sector público, en lo político vinculada a la UDI. Esperamos que tenga la capacidad de escuchar y relacionarse con todo los sectores sociales, es especial con los trabajadores".

Patricio Quisbert, vicepresidente regional del PDG, expresó "su experiencia en el sector público es una buena señal de cara a los desafíos que, como región, tenemos el día de hoy en salud, migración y seguridad, de lo cual, como partido, seremos vigilantes para que las promesas dadas se cumplan por el bienestar de todos".

La senadora Luz Ebensperger valoró la designación, "es una gran profesional, con una importante trayectoria en la región y a nivel nacional, así que le deseamos el mayor de los éxitos porque la región se lo merece y lo necesita".

El diputado y senador electo Renzo Trisotti entregó su apoyo a Tapia, "Cuenta con mi apoyo ya que posee las competencias técni-

“
Es una gran profesional, con una importante trayectoria en la región y a nivel nacional”.

*Luz Ebensperger,
 senadora por Tarapacá*

cas, el conocimiento del territorio, el carácter y la voluntad necesaria para trabajar en equipo y avanzar con decisión en la recuperación de nuestra región, enfrentando los desafíos pendientes en desarrollo, seguridad, salud y crecimiento económico y le deseó el mayor de los éxitos".

El gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal le deseó éxito "es una tarea exigente y esperamos una coordinación institucional seria de parte del Gobierno, sin desconocer lo avanzado en los casi cinco años que hemos estado a cargo de la región y sus prioridades; y poniendo por delante la seguridad y el bienestar de las familias de Tarapacá".